

Der CS Cup 2015/16 im Kanton St.Gallen

Markus Stark

Erstmals seit fünf Jahren mussten wir einen kleinen Rückschlag bei den teilnehmenden Mannschaften hinnehmen. Allerdings bewegen wir uns mit unseren Zahlen auf sehr hohem Niveau. Andere grössere Kantone wären froh über unsere Teilnehmerzahlen.

Teilnehmerzahlen CS Cup Kanton St.Gallen					
	2011/12	2012/13	2013/14	2014/15	2015/16
4. Klasse Mädchen	38	50	40	43	42
5. Klasse Mädchen	73	65	69	63	59
6. Klasse Mädchen	85	83	83	78	72
7. Klasse Mädchen	77	85	89	98	82
8. Klasse Mädchen	76	86	80	86	76
9. Klasse Mädchen	60	52	66	56	57
Mädchen	409	421	427	424	388
4. Klasse Knaben	106	74	116	105	116
5. Klasse Knaben	147	115	129	139	118
6. Klasse Knaben	142	138	136	143	146
7. Klasse Knaben	123	117	121	124	113
8. Klasse Knaben	110	112	105	116	107
9. Klasse Knaben	87	75	91	86	87
Knaben	715	631	698	713	687
Total	1124	1052	1125	1137	1075

An den beiden Finalturnieren in St.Gallen (OS) und Diepoldsau (MS) nahmen dann 10 Teams pro Kategorie teil.

Zum ersten Mal in der Geschichte des CS Cup musste das gesamte Finalturnier in Basel mit Penaltyschiessen durchgeführt werden. Die starken Regenfälle hätten aus der Sportanlage St.Jakob eine Schlammlandschaft gemacht. Trotzdem war die Stimmung gut. Die Helferinnen und Helfer sowie die Finalteilnehmer machten das Beste daraus.

Unsere St.Galler Finalteilnehmer waren leider keine Penaltyspezialisten. Nur die Mädchen der 8. Klasse aus Bad Ragaz überstanden die Gruppenspiele. Sie verloren im Finalspiel dann allerdings mit 5:3 gegen die Oberstufe Rittermatte aus Biel.

Die folgenden Klassen aus dem Kanton St.Gallen nahmen am Finalturnier 2016 teil:

	4. Klasse	5. Klasse	6. Klasse	7. Klasse	8. Klasse	9. Klasse	4-United
Mädchen	Mels	Au	Goldach	Altstätten	Bad Ragaz	Oberuzwil	Kriessern
Knaben	Andwil	Uznach	Niederuzwil	Bad Ragaz	Bad Ragaz	Uznach	Lütisburg

Ohne Schiedsrichter geht gar nichts

An jedem der 20 Regionalturniere werden zwischen 5 und 20 Schiedsrichter benötigt. Insgesamt pfeifen über 200 Männer und Frauen im Rahmen des CS Cup im Kanton St.Gallen. An den beiden Finalturnieren in St.Gallen und Diepoldsau kann ich seit Jahren auf einen eingespielten Stamm von Schiedsrichtern zählen. Sie freuen sich jedes Jahr, wenn sie wieder eine Anfrage von mir erhalten. Diese Routine hilft uns, auch schwierige Momente im Turnier zu überstehen.

Unterdessen machen aber immer mehr auch junge Schiedsrichter und Schiedsrichterinnen an unseren Turnieren mit.

Besten Dank allen für ihr Mitmachen zu Gunsten der fussballbegeisterten Schuljugend.

Alle wichtigen Informationen zum CS CUP finden Sie auf unserer Homepage:

www.sgkfv.ch oder www.cscupsg.ch

Markus Stark
SGKfV / Schulfussball